

Erste Abschlüsse an der Azubi-Akademie

Weilheimer Einrichtung gibt es seit dem vergangenen Jahr – 22 Absolventen erhielten die Zeugnisse

VON ALFRED SCHUBERT

Eberfing/Landkreis – Angefangen hat die Azubi-Akademie mit der Kooperation zweier Unternehmer: „Schick Du mir Deine Lehrlinge, ich schick Dir meine, dann teilen wir uns die Kosten.“ So ist laut Vorsitzendem Ingolf Brauner die Azubi-Akademie entstanden – eine Selbsthilfeeinrichtung von Unternehmen, die sich im „Bund der Selbständigen in Bayern“ (BDS) zusammengeschlossen haben.

Aus den Anfängen – 2006 in Landsberg/Lech – entwickelte sich die Zusammenarbeit langsam weiter. Seit 2009 gibt es eine Azubi-Akademie in Starnberg, 2010 folgte Weilheim, heuer ging es in Garmisch-Partenkirchen los. In sieben Landkreisen gibt es inzwischen solche Akademien, in denen die Lehrlinge fachübergreifendes Wissen erwerben, das ihnen im Beruf weiterhilft. Drei weitere Landkreise sollen laut Brauner heuer noch hinzukommen. Das Fernziel ist auch de-



Die Absolventen der Azubi-Akademie feierten mit ihren Ausbildern den Erfolg.

FOTO: SCHUBERT

finiert: Die Azubi-Akademien sollen flächendeckend in ganz Bayern ihre Arbeit aufnehmen.

Mit dem Angebot zur Teilnahme an der Azubi-Akade-

mie werden laut Brauner besonders leistungsorientierte Mitarbeiter belohnt. Bei der Feier, zu der auch Vertreter der Unternehmen und der Wirtschaftsförderung am

Landratsamt nach Eberfing gekommen waren, distanzierte sich Brauner von Gleichmacherei. Leistung müsse sich lohnen, wer mehr leiste, müsse auch mehr bekommen.

Alles andere wäre eine Ungerechtigkeit gegenüber den Leistungsträgern. Die 22 Teilnehmer bereuten die Mehrarbeit nicht. So ist Tim Zaska begeistert vom Telefontrai-

Die Absolventen

Maria Häfele (Autohaus Medele und Geyer, Weilheim), Mattias Lange, Regina Widmann (beide Bremicker Verkehrstechnik, Weilheim), Yvonne Heidrich, Simon Jaksch, Max Mäder, Alexandra Mayr, Sonja Niggli, Marius Penciu, Sonja Resch, Julia Schuster, Lisa Staud (alle K&L Ruppert, Weilheim), Arslan Deala, Jessica Fuchs, Nicole Kögel (alle Kaufhaus Rid, Weilheim), Stephanie Anzengruber (Kreisboten-Verlag, Weilheim), Sebastian Baur, Karin Feierabend, Andrea Schleich (alle Landratsamt Weilheim-Schongau, Weilheim), Melanie Mangold (Bauer Maschinen und Technologie, Weilheim), Claudia Westermeier (Raiffeisenbank Weilheim, Weilheim) und Tim Zaska (SES 21, Oderding).

ning und der Möglichkeit, andere Betriebe kennenzulernen, Alexandra Mayr schätzte „die lebendigen Vorträge und das selbstständige Arbeiten“ in der Akademie.